

Einfache Anfragen

79 080.50 Verkehr; Verkehrsplanung; Verkehrssicherheit

2018-541
Sicherheit, Liegenschaften
+ Sport

Schulhaus Kirchenfeld; Schulweg Häubi Kreuzung; gefährliche Verkehrssituation

Eugster Lorenz, Grüne: Jeden Mittag und Nachmittag um 15.00 und 16.00 Uhr findet beim Kirchenfeldschulhaus ein «Schauspiel», welches an den Morgarten erinnert, statt. Eine grosse Gruppe Schüler mit Fahrrädern überquert die Kreuzung. Auf der Kirchenfeldstrasse gilt 50 km/h. Seit der Autobahneröffnung hat der Verkehr jedoch zugenommen. Die Geschwindigkeit von 50km/h wird von den Automobilisten zwar eingehalten. Trotzdem ist bei dieser Kreuzung eine Bremsung auf Sichtdistanz kaum möglich. Mit der Sanierung des Marktplatzes nimmt auch der Verkehr auf der Kirchenfeldstrasse zu. Aus diesem Grund möchte der Redner wissen, ob die Gemeinde bereit ist, an dieser Kreuzung Unfälle in Kauf zu nehmen. Der Redner möchte wissen, welche griffigen Massnahmen unternommen werden, damit am Mittag und in den Nachmittagsstunden das Queren und Einspuren der Schüler nachhaltig und längerfristig sichergestellt werden. Der Redner ist mit der Beantwortung bis zur nächsten Sitzung zufrieden.

Hegg Andreas, Gemeindepräsident, FDP: Die Häubikreuzung beschäftigt die Gemeinde Lyss bestimmt schon während 20 Jahren. Die Gemeinde Lyss hat die Ecke entschärft, indem verboten wurde, dort zu Parkieren, damit die Sicht frei bleibt. Zudem wurde eine Mittelinsel erstellt und weiter ist eine Unterführung vorhanden. Der Redner weiss nicht, was noch gemacht werden sollte oder könnte. Zudem hat auch jeder eine gewisse Eigenverantwortung und die maximale Geschwindigkeit beträgt 50km/h. Zudem benehmen sich nicht alle Schüler gleich im Strassenverkehr, wie dies auch bei den Autofahrern der Fall ist. Zudem können die Schüler auch die Unterführung benutzen. Sicher ist, dass die Gemeinde Lyss keine Unfälle in Kauf nimmt und darauf achtet, dass die Schulwege möglichst sicher sind.

